

I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO**ACTA N° 49**
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL
DE FECHA 11 DE JULIO DE 2011

Siendo las 16,30 horas el Presidente del Concejo Municipal, Sr. José Varas Zúñiga, da por iniciada la Sesión.

Asistencia: Se encuentran presentes los Concejales Sres. Héctor Aguayo Lorca; Víctor Hugo Fernández Contreras, Carlos Castillo Contreras, Juan Alarcón Roa y Marcelo Moreno Bobadilla. Actúa de Secretario Municipal, Sra. Yesmina Guerra Santibáñez.

Se encuentra ausente el Concejel Sr. Mauricio Carrasco Pardo.

Tabla: Participación en Seminarios, Talleres y Pasantías.

Sr. Alcalde: De acuerdo a lo que habíamos conversado durante el desarrollo del Congreso Nacional de la Asociación Chilena de Municipalidades realizado recientemente, la Comisión, la intención que algunos querían participar en una actividad que hay en Cuba, para eso pedí esta reunión para que lo toquemos y manifiesten su intención.

S. Municipal: Tengo, solo la información que a continuación detallo, la actividad relativa a Cuba no tengo ninguna información al respecto, para que me la hagan llegar

- a) Seminario Internacional Los efectos por Desastres Naturales a la actividad económica turística, a realizarse los días 28,29 y 30 de julio en la ciudad de Santiago.
- b) Pasantía de conocimiento e intercambio en la ciudad de Medellín, Colombia desde el día 27 al 29 de julio de 2011.-
- c) Seminario Fomento a la Eficiencia Energética y a las Energías Renovables para municipios a realizarse el 14 de julio de 2011 en la ciudad de Santiago.

Sr. Castillo: Están en todos los papeles que nos dieron en el Congreso de la Asociación Chilena de Municipalidades es contar del 24 de julio.

S. Municipal: Los valores y Ficha de Inscripción.

Sr. Castillo: M\$1.140.- por persona, incluido todo, pasajes, alojamiento, comida, todo.

Sr. Fernández: Es la diferencia como es de la Asociación, no es de estos cursos privados que cobran un alto monto.

Sr. Castillo: Además es importante porque vienen temas de desastres naturales, como tsunami, terremotos.

Sr. Alcalde: ¿Quién manifiesta ir a ese Seminario que se va a realizar en Cuba?

Sr. Moreno; Pensaba ir sinceramente, pero no voy a poder, no tengo ninguna objeción que mis colegas vayan.

Sr. Aguayo; Tengo problemas para participar, pero no tengo ninguna objeción que los demás puedan asistir.

Sr. Alarcón; Si voy a participar.

Sr. Castillo; Me interesa.

Sr. Fernández; Casi sí, mañana termino de ver, estoy cuadrando unas fechas, mañana digo un sí, pero creo que sí.

Sr. Alcalde; También quiero que aprueben, a pesar que no son más de 10 días, iría a la Pasantía que se realizará en Medellín Colombia, desde el 25 al 29 de Julio.

Sr. Aguayo; Solicitar que se deje abierta la posibilidad, tengo que cuadrar una fecha, sería para la Pasantía de Medellín, Colombia..

S. Municipal; Me avisa, entonces sería para la Pasantía en Medellín.

Sr. Fernández; La Pasantía de Cuba se cierra la inscripción mañana.

Sr. Castillo; Esto empieza el día 24 de julio al 1 de agosto de 2011, entonces nos estaríamos yendo el día 23.

S. Municipal; Va a depender del Programa.

Sr. Aguayo; Tengo el teléfono del Encargado Técnico de la Asociación de Municipalidades que está a cargo del curso, para que ustedes se puedan contactar, puede mandar todos los antecedentes

Sr. Alcalde; Hay que consultar al Concejal Sr. Carrasco.

Por tanto, el Concejo Municipal adopta el siguiente acuerdo:

Acuerdo; El Concejo Municipal acuerda autorizar la participación de los Concejales en la Pasantía que se va a realizar en Cuba a contar del 24 de julio 2011, los Concejales Sres. Castillo y Alarcón, quedando a la espera de confirmación los Concejales Sres. Fernández y Carrasco. Por último, en espera de confirmación, el Concejal Sr. Aguayo quien participaría en la Pasantía que se realizará en Medellín, Colombia a contar del 24 al 29 de julio.

Se cierra la Sesión siendo las 16,55 horas.



YESMINA GUERRA SANTIBÁÑEZ
SECRETARIA MUNICIPAL



JOSÉ VARAS ZUÑIGA
PRESIDENTE